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令和元年度 第７回江南区自治協議会 会議速報 
 

開催概要 

○名称：令和元年度 第 7回 江南区自治協議会 

○日時：令和元年 10月 24日（木）午後 1時 30分～午後 2時 25分 

○場所：江南区役所 302会議室 

○出席委員：坂井委員、渡邉寿子委員、渡辺啓子委員、石井委員、小形委員、石澤委員、

間島委員、阿部委員、山本委員、今井委員、櫻田委員、上村委員、横木委員、畑野委

員、山﨑委員、藤田委員、田村委員、小野委員、横田委員、佐藤委員、中野委員、髙

橋委員、見田委員、小林委員 以上 24名 

（欠席：長谷部委員、石崎委員、和澄委員、湯田委員、塚原委員、豊岡委員 以上 6

名） 

○事務局：江南区長、副区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

江南消防署長、江南区教育支援センター所長、亀田地区公民館長、亀田図書館長、地

域総務課長補佐、同課係長、同課主査、同課副主査、高齢者支援課長、同課係長 

○傍聴 1名 

 

審議内容等 

 

1 議題 

(1）公設デイサービスセンターの見直しについて 

栗林高齢者支援課長から、公設デイサービスセンターの見直しについて、市の方

針説明があった。江南区にある老人デイサービスセンター「向陽園」が公の施設と

しては閉鎖され、令和 2 年 4 月より民間事業者の運営に変更されることに関して、

自治協議会へ諮問し、了承された。   

 

≪主な意見等≫ 

  ・中蒲原福祉会に移行することで赤字がなくなるのか。 

  ・向陽園の累積の赤字はどのくらいか。売却金額はいくらか。 

  ・19の施設の内、閉鎖するところはどこか。 

  ・介護保険の改正に合わせて地域包括ケアシステムができたが、身近なデイサービス

センターが廃止になるのは逆行するような気がする。これからどういう方向に介護

事業が進んでいくのか。 

  ・単年度の収支があるが，過去 5 年くらいの全体の収支の変化がわかればお聞かせい

ただきたい。 

  ・向陽園も非常に利用者は感謝している。競争ということはあるが、いい部分は残せ

るよう行政指導していただいて、全体が幸せになるような施策をお願いしたい。 

  ・実際に利用している側が介護保険認定の改正によって今まで行けたのに行けない方

が出てきている。民間事業者ができない部分を公的に何か補っていただけるような

策があるといい。 

  ・施設に対する行政指導の強化をお願いしたい。 
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(2）令和 2年度特色ある区づくり予算に係る各部会からの意見・提案について 

部会長から来年度予算に向けた「既存事業への提案・意見」「新たな取り組みへ

の提案・意見」「その他の意見・提案」の説明があった。 

次回の自治協議会で、意見・提案に対する区としての対応を報告する。 

 

≪主な意見等≫ 

・安心安全部会の地域での見守り活動、これと環境・教育部会でも一体化してやる

方向は考えられないだろうか。各地区で地域単位でやっているところと学校単位

でやっているところといろいろな形態がある。今すぐではないが、安心安全部会

と環境・教育部会で協議していただいて二つのグループで広げていってはどうか

なという気もする。後でご検討いただければと思う。 

 

 

2 報告 

（1） 江南区自治協議会各部会の報告について 

部会長から、前回の部会概要や今後の予定などの報告があった。 

 

 

3 連絡事項・その他 

 ○今井委員より、「地域の茶の間お～うん」をわかりやすく説明した案内（チラシ）の

紹介。 

○10月 27日（日）、丸山小学校で令和元年度新潟市地域と学校パートナーシップ事業 

「地域と学校ウェルカム参観日」を開催。 

○来年 3 月 1 日（日）、江南区文化会館で「稲川淳二 口演会」を開催。特色ある区づ

くり事業による講演で、対象は江南区在住の方。 

 ○事務局より、10月１日から「津波注意報」の対応が変わったことについて説明。 

○次回の江南区自治協議会は 11 月 28 日（木）午後 1 時 30 分から江南区役所 302 会議

室で開催。 

 

 


